

Rapport d'activités

Du 1^{er} avril 2015 au 31 mars 2016

Avril

Lancement de l'appel d'offres pour le choix de l'entrepreneur qui construira l'école dans le village de Foguégué.

Demande d'appui à la Fondation internationale Roncalli pour financer la fabrication du mobilier scolaire pour les élèves et les enseignants de Foguégué.

Ouverture des plis et choix de l'entrepreneur qui construira l'école.

Transfert des fonds pour la l'école de Foguégué

Mai

Danielle et Michel Mathieu participent à la marche de Minta St-Bruno et y font la connaissance de M. Jean Gagnon, président de la Fondation Coup de Cœur.

Demande d'appui financier à la Fondation Coup de Cœur pour obtenir le financement pour la fabrication de mobilier scolaire à l'école de Foguégué.

Dépôt des documents chez la comptable pour la préparation des états financiers.

Pendant trois jours, des membres du personnel de l'ONG Écho de la Jeunesse sensibilisent les habitants de Foguégué sur l'importance du projet de construction d'un bâtiment scolaire dans le milieu et de l'utilité de leur apport pour le bon fonctionnement du projet.

Début de la construction de l'école de Foguégué.

La Fondation Coup de Cœur nous accorde 5,000.\$ pour financer la fabrication du mobilier scolaire des élèves et des enseignants de Foguégué.

Juin

Envoi de la déclaration de revenus à l'Agence du Revenu du Canada.

Réclamations de la TPS et de la TVQ

Assemblée générale annuelle

Mise à jour du site web

Mise à jour annuelle auprès du registraire des entreprises du Québec.

Juillet

La fondation Coup de Cœur nous donne 148 paires de lunettes de lecture à distribuer lors de notre mission au Togo.

Adrien Michaud, directeur du centre Jean-Claude Malépart nous donne 5 ballons et 65 t-shirt pour les élèves de Foguégué.

La fondation Internationale Roncalli répond à notre demande d'appui financier et nous fait parvenir un chèque au montant de 9,000.\$

Les fonds nécessaires à la construction des latrines pour l'école de Foguégué sont transférés.

Août

Départ pour la mission au Togo.

Septembre

Retour de mission

Rédaction du rapport final à la Fondation Internationale Roncalli

Dépôt d'une demande d'appui financier à Minta St-Bruno pour le puits des villages de Kpétavi et Agotimé au Togo.

Mise à jour du site web.

Rédaction d'un article relatant l'inauguration de l'école de Foguégué dans l'Oeil Régional et Le Laurier.

Envoi de remerciements à nos donateurs pour leur appui financier pour le projet de construction d'école à Foguégué.

Danielle et Michel Mathieu assistent à un cocktail soulignant le 35^{ième} anniversaire de la Fondation Internationale Roncalli.

Octobre

Une copie des 3 demandes d'appui financier que nous avons reçues est remise à chacun des membres du conseil d'administration pour qu'ils en fassent la lecture et exprimer leur opinion sur le projet à réaliser en 2016 lors de la rencontre du 16 novembre.

Novembre

Pour le choix du projet à réaliser en 2016 nous relançons Écho de la Jeunesse-Togo pour améliorer les informations contenues dans la présentation du projet soumis. On nous retourne un document très complet.

Décembre

Minta St-Bruno nous accorde un montant de 2,000.\$ pour le forage d'un puits pour les villages de Kpetavi et Agoutime au Togo.

Janvier

Les membres du conseil d'administration choisissent de financer le forage d'un puits donnant accès à de l'eau potable aux habitants des villages de Kpétavi et Agotimé comme projet à réaliser en 2016.

Lancement de la campagne de financement. L'objectif est de 27,000.\$

Février

Mise à jour du site web

Réalisation d'un court video à insérer sur le site de Comfortable Clothing pour promouvoir les projets de la fondation et aider à la campagne de financement.

Atteinte de l'objectif de la campagne de financement.

Mars

On avise M. Kpataï qu'il peut mettre en marche le projet de forage d'un puits pour donner accès à l'eau potable aux populations des villages de Kpétavi et Agotimé.

Parution de l'appel d'offres pour trouver un entrepreneur pour le forage du puits.